

Forums pour les consommateurs

Bonsoir

Par Profil supprimé Posté le 14/08/2010 à 10h10

Je suis une jeune maman. Depuis avril passé je consomme régulierement de la cocaine 1 week sur 2 ou tous les week-ends sinon ça dépend et j'ai envie d'arreter car ce milieu est pourri. Cela a commencé depuis le jour où j'ai su que mon mari a kelk'un avec qui celà dure ttrs je croyais avoir trouvé mon ame soeur et non. mnt j'ai un garconet je demande de l'aide

1 réponse

Profil supprimé - 19/08/2010 à 06h04

Bonjour

Puisque tu as envie d'arrêter de consommer n'attend pas je ne suis pas une spécialiste mais ta consommation est récente et me semble occasionnelle...N'attend de devenir dépendante .

Personne ne vaut le coup de s'emprisonner dans l'esclavage de la dépendance , pense à toi et à ton enfant et fais rapidement les démarches nécessaires auprès de ton médecin ou d'un centre et d'un spy si tu as besoin de parler de ta souffrance!!

Je le répète personne ne mérite qu'on s'enfonce dans la drogue, cela n'arrangera rien bien au contraire !! bon courage pour tes démarches et ton deuil amoureux , tu le dis tu es jeune et as toute la vie devant toi, cette phrase semble "bateau" mais elle est tellement vraie!!